

Résumé du PFE : sous titre : Lésions observées au cours d'une autopsie à l’ENSV 

Résumé : 
Notre étude a porté sur un cas de présenté en consultation de médecine canine à l'ENSV. Il s'agit d'un chaton mâle de race européenne âgé de huit mois présentant un problème respiratoire comme motif de consultation. L'observation macroscopique des organes prélevés après l'autopsie a permis de mettre une évidence un poumon anormal, avec un poids important (172gr) et son induration a la palpation. L'étude histologique du poumon confirme l'observation macroscopique qui montre une fibrose généralisée qui indique une pneumonie interstitielle diffuse a causé la mort du chat.




Abstract: 
Our study focused on a clinical case is presented in consultation canine medicine at ENSV. It concerned an eight month old male kitten European race with a respiratory problem . Macroscopic observation of organs taken after the autopsy permit no show obvious abnormal lung with a heavy weight (172gr) and curing palpation. Histological examination confirmed macroscopic observations a generalized fibrosis showing diffuse interstitial pneumonia which caused the death of a cat.

